

Cubana Mejías barre en Copa de ciclismo en Chicago



La Habana.- **CON IMPECABLE** cierre la pedalista cubana Marlies Mejías se convirtió en la campeona de la Intelligentsia Cup de Chicago al completar triunfante seis de las diez etapas de esta carrera por diversos circuitos en la populosa ciudad estadounidense.

La joven de 24 años de edad totalizó 174 puntos para dejar atrás a la que se había puesto de líder jornadas anteriores, la australiana Peta Mullens, del equipo Hagens Berman Supermint, quien finalizó con 158 unidades, según el boletín oficial de la carrera.

Marlies, del club Shimano Weber Ladies Power, dominó los dos primeros días, pero en la tercera perdió la punta. Sin embargo empezó a descontar la desventaja al ubicarse segunda en la cuarta y quinta jornadas; dominar la sexta y séptima; entrar quinta en la octava y sentenciar a sus oponentes en el sprint este sábado y domingo.

«Me siento feliz, ahora quisiera tener al lado a mi familia y a mi Cuba entera», manifestó a **JIT** por Facebook, en tanto ratificaba que el 12 de agosto intervendrá en su última competencia en tierra nortea para retornar a La Habana.

«Allá seguiré mi preparación con vistas al Campeonato Panamericano de pista con sede en Trinidad y Tobago a finales del próximo mes, importante porque es clasificatorio para los Juegos Centroamericanos

y del Caribe de Barranquilla 2018», señaló quien en la anterior cita regional en Veracruz fue la reina del ciclismo con cinco medallas de oro, cuatro en pista y la otra en la ruta.

«He corrido agotadoras pruebas por etapas, pero esta creo que me exigió bastante no solo por su extensión, también la calidad de mis rivales», comentó al tiempo que agradeció el apoyo de sus compañeras de equipo para cada día hacer realidad la táctica en cada carrera.

Aseguró que su evolución en los últimos años sin dudas obedece a la cantidad de competencias en las que ha intervenido y al nivel de ellas.

«Me han dado la oportunidad de saber que los límites los ponemos nosotras y en el Shimano Weber el objetivo es impulsar a sus corredoras a otros equipos con más rango y esas son mis aspiraciones, paso a paso llegar a grandes resultados», recalcó.

Marlies, quien se ha convertido en una habilidosa corredora en grupos y potente en su remate, confiesa que cuando se acerca a la meta actúa por instinto, «no puedo explicar qué pasa por mi cabeza, es difícil de explicar y cuando alzo los brazos tras el triunfo me digo ¡lo logramos!».

Nacida el 29 de diciembre de 1982 en Santiago de Cuba y radicada desde pequeña en Güira de Melena, cerca de la capital del país, atesora entre sus múltiples logros dos medallas de plata y un bronce en los Juegos Panamericanos de Toronto, así como séptimo lugar en la pista (ómnium) en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/136445-cubana-mejias-barre-en-copa-de-ciclismo-en-chicago>



Radio Habana Cuba